

ONTENIENTE

En la mañana de hoy ha sido bendecida una campana de un peso superior a dos mil quinientos kilos, que ocupará el hueco dejado por la antigua «Carlota», que durante la dominación marxista se quitó de la iglesia parroquial de San Carlos.

Construida por encargo del recientemente fallecido don Faustino Simó Aynat, hecho a sus hermanos y en memoria de su señor padre y hermano, don Gabriel, caídos ambos por Dios y por España, en el día de hoy los ontenienses ven llenos los huecos que dejaron otros, señales de devastación y anticatolicismo.

La bendición fue oficiada por el reverendo cura de San Carlos, auxiliado por el clero de la parroquia, que con cruz alzada salió a la puerta del templo, donde, pendiente de la cadena que ha de elevarla mañana, se encuentra dicha campana. Actuaron de padrinos en la ceremonia, don José Simó Aynat y su madre, doña Isabel Aynat Asensio, que, unido a su gran dolor, demostró una gran entereza y fe en que su hijo Faustino agradecerá, desde el cielo, el cumplimiento de este encargo.

A la nueva campana se le denominará «Faustina». El señor cura, don Vicente Cremades, pronunció unas sentidas palabras, premiadas con un caluroso aplauso.

CONFERENCIA